

Ayer vencía plazo para tirar basura

Semarnat busca revocar el amparo de GDF en Bordo

Ebrard insiste en negociar con el gobierno federal

Alberto Cuenca y Johana Robles
 alejandro.cuenca@eluniversal.com.mx
 erika.perez@eluniversal.com.mx

En una abierta confrontación jurídica entre autoridades federales y de la capital por el cierre del Bordo Poniente, la **Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales** (Semarnat) interpuso un recurso de inconformidad contra la suspensión provisional que obtuvo el gobierno de Marcelo Ebrard para seguir utilizando ese relleno sanitario.

Efrén Villalón, titular del Organismo de Cuenca de Aguas del Valle de México, confió que en un mes el Tribunal de Justicia Fiscal y Administrativa resolverá el asunto y confió en que el fallo favorecerá al gobierno federal.

Dijo que la Federación respeta la suspensión provisional que logró el gobierno del Distrito Federal para depositar basura en el Bordo Poniente, aun cuando la fecha de clausura era ayer 15 de enero, por lo que no podrán im-

pedir el ingreso de las 12 mil 500 toneladas de residuos al relleno.

Sobre el hecho de que el gobierno capitalino no cuenta con sitios donde trasladar los residuos, Efrén Villalón aseguró que la administración capitalina tuvo tiempo suficiente, entre cuatro y cinco años, para encontrar un nuevo sitio.

Pide compartir costos

Al vencerse el plazo que la impuso la Semarnat, Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno, insistió en negociar con la Federación para compartir costos en la clausura del relleno sanitario.

El mandatario aseguró que ya ha establecido negociaciones con distintas dependencias federales, aunque no precisó cuáles, e insistió en su plan para crear una empresa tripartita que aproveche el biogás generado por la descomposición de la basura en el Bordo Poniente.

Ayer, en entrevista, Ebrard Ca-

saubón aseguró que su gobierno no busca una confrontación y confió en llegar a un acuerdo en los próximos días con autoridades federales.

A su vez, Jorge Arganis, secretario de Obras del gobierno de la ciudad, señaló que tienen ubicados siete sitios, dos en la capital del país y cinco en el estado de

México, para llevar ahí la basura que generan los habitantes de la ciudad de México ante el cierre del relleno sanitario.

El funcionario no reveló la ubicación de estos sitios.

En tanto, el diputado panista Alfredo Vinalay informó que solicitará al gobierno de la ciudad una explicación sobre qué hizo

con los 300 millones de pesos que hace dos años otorgó la Asamblea Legislativa para la compra de un terreno para el relleno sanitario, y exigió información sobre el uso que dará en este año a 400 millones de pesos para depositar la basura en otros municipios. (Con información de *Ella Grajeda*)



Continúa en siguiente hoja

Fecha 16.01.2009	Sección D.F.	Página 4
----------------------------	------------------------	--------------------



DEPÓSITO Funcionarios capitalinos señalan que ya tienen en la mira siete lugares que podrían sustituir al Bordo Poniente

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

Fecha 16.01.2009	Sección D.F.	Página 4
----------------------------	------------------------	--------------------



TIRADERO Autoridades federales insisten en que la vida útil del relleno sanitario llegó a su fin y que el GDF tuvo tiempo suficiente para buscar donde depositar sus residuos